

Niederschrift der Sitzung des Ortsteilrates Vieselbach am 28.10.2014

Sitzungsort:	Freizeittreff, Kirchplatz 8, 99098 Erfurt-Vieselbach
Beginn:	18:30 Uhr
Ende:	20:00 Uhr
Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates:	Siehe Anwesenheitsliste
Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates:	Siehe Anwesenheitsliste
Sitzungsleiter/in:	Herr Mey
Schriftführer/in:	Frau Heeger

Tagesordnung:

I.	Öffentlicher Teil	Drucksachen- Nummer
1.	Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister	
2.	Änderungen zur Tagesordnung	
3.	Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 25.09.2014	
4.	Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR	
5.	Beteiligung des Ortsteilrates	
6.	Ortsteilbezogene Themen	
6.1.	Informationen zur Jugendarbeit und Besichtigung Frei- zeittreff	

7. Informationen

I. **Öffentlicher Teil**

**Drucksachen-
Nummer**

1. **Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister**

Der Ortsteilbürgermeister eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung der Ortsteilratsmitglieder sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Der Sozialarbeiter des Freizeittreffs Vieselbach begrüßt als Hausherr den Ortsteilrat. Er ist sehr erfreut darüber, dass der Ortsteilrat die heutige Sitzung dazu nutzt, sich über die Angebote des FZT und über die Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen zu informieren.

2. **Änderungen zur Tagesordnung**

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird nach der vorliegenden Tagesordnung verfahren.

3. **Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom
25.09.2014**

bestätigt Ja 11 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

Beschluss:

Die Niederschrift wird bestätigt.

4. **Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR**

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen des Ortsteilrates vor.

5. **Beteiligung des Ortsteilrates**

Es liegen keine Themen zur Beratung vor.

6. **Ortsteilbezogene Themen**

6.1. **Informationen zur Jugendarbeit und Besichtigung Frei-
zeittreff**

Der Sozialarbeiter gibt den anwesenden Ortsteilräten einen Einblick in seine Arbeit. Es besuchen Kinder und Jugendliche im Alter von 8 – 19 Jahren den Freizeittreff. Schwerpunkt der Arbeit ist den Kindern und Jugendlichen bei Problemen zu helfen.

Die Angebote werden gut angenommen.

Die Jugendlichen aus der Wohngruppe in der Bahnhofsallee besuchen auch regelmäßig den Freizeittreff. Der Mitarbeiter des Jugendamtes hat gute Kontakte zu den Betreuern der Wohngruppe, so dass bei auftretenden Problemen das Gespräch geführt werden kann. Ein großes Anliegen wäre eine bessere Zusammenarbeit mit der Grundschule und die Erweiterung des Außenbereichs.

Ein Ortsteilratsmitglied unterbreitet das Angebot, über seine Firma den Freizeittreff bei Ausflügen zu unterstützen, in dem er einen Bus zur Verfügung stellt.

In Anschluss an die Diskussion besichtigen die Mitglieder des Ortsteilrates die Räumlichkeiten des Freizeittreffs.

7. Informationen

- Der Ortsteilbürgermeister informiert über einen Vorfall vor ca. 2 Wochen. Ortsfremde Jugendliche haben den zur Abholung bereitgestellten Sperrmüll im Ort auf den Mühlplatz getragen und dort übernachtet. Anwohner haben die Polizei informiert. Die Jugendlichen wurden daraufhin zu ihren Eltern gebracht. Der Sperrmüll wurde durch den Stützpunkt beräumt.

- Am 30.10.14, 13.00 Uhr, findet die Übergabe des Wirtschaftsweges von Vieselbach nach Kerspleben statt. Wer Interesse und Zeit hat, kann gern daran teilnehmen.

- Der Redakteur und ehemaliges Mitglied des Info-Blattes erklärt sich nicht mehr bereit, das Info-Blatt zu erstellen. Der Ortsteilbürgermeister fragt an, ob sich jemand dieser Aufgabe annehmen würde.

Herr Poloczek-Becher erklärt sich bereit, diese Aufgabe zu übernehmen. Außerdem äußern noch einige Mitglieder des Ortsteilrates ihre Bereitschaft zur Mitarbeit.

- Es gibt mehrere Beschwerden von Bürgern, wegen des fehlenden Briefkastens der Deutschen Post im Oberdorf. Der Ortsteilbürgermeister wird sich mit der Post in Verbindung setzen.

- Der Ortsteilbürgermeister verliest die Antwort zur Stadtratsanfrage Radwege- und Straßenbau nach Azmannsdorf.

- Da ein Geländer an der Post mündlich vom Tiefbau- und Verkehrsamt bereits abgelehnt wurde und die Postagentur auch nicht von diesem Vorschlag überzeugt ist, soll geprüft werden, ob auf der gegenüberliegenden Straßenseite ein Parkplatz ausgewiesen werden kann.

- Die Bürger des Ortsteils wünschen sich in diesem Jahr wieder einen Weihnachtsbaum am Rathausplatz.

- Der Einwohnerantrag mit den Unterschriften wurde an den Stadtrat übergeben.

Der Ortsteilrat ist der Ansicht, dass verstärkte Verkehrskontrollen schon einen positiven Effekt erzielen könnte.

Bei der Beantragung von Kontrollen müssen Empfehlungen für die Standplätze der Kontrollfahrzeuge mit eingereicht werden.

Für Kontrollen von LKW ist das Bundesamt für Verkehrskontrolle zuständig.

Der Ortsteilrat ist der Ansicht, dass ein neuer Belag für die nächsten Jahre ausreichend ist, um die Straße zu sichern.

Es wird um Auskunft gebeten, was bei der Herabstufung der Straße von einer Landestraße zur Kreisstraße vereinbart wurde.

gez. Mey
Ortsteilbürgermeister/in

gez. Heeger
Schriftführer/in